



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE **BUENOS AIRES**

## **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés destacada la actuación de los bonaerenses, Lourdes Coralli, nueve años (La Plata), Rocío Carretero (Pehuajo), Francisco Etchegaray (Trenque Lauquen) en el 24º World Aerobic Championship, que se llevó a cabo en la ciudad de Las Vegas, en Estados Unidos el 2 de agosto de 2013.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ C. de Diputados Poia. B





## **Fundamentos**

Estos gimnastas que representaron dignamente a la provincia de Buenos Aires en 24º World Aerobic Championship, que este año se disputó en la ciudad de Las Vegas, en Estados Unidos.

Lourdes "Luly" Coralli tiene 9 años. Nació en La Plata y desde los 5 comenzó a danzar y hacer gimnasia; quizás, en ese momento, sin darse cuenta imitaba a su madre. "Yo me acuerdo que la he llevado al gimnasio en el moisés y de a poquito fue mamando todo lo que tenía que ver con la gimnasia aeróbica", resalta su mamá, Natalia Pacini.

Concurre a la Escuela Nº 19 José de San Martín (diagonal 73 y 22), donde cursa el ciclo primario y después va al gimnasio, casi todos los días, donde practica con su entrenadora, la profesora Rocío Carretero; aunque también tiene que hacer los deberes, pero Luly igual está feliz.

Por esas cosas del destino, Lourdes intervino en el mismo campeonato que hace 15 años formó parte su madre.

La coreografía preparada para la presentación en el Mundial de Las Vegas, fue acompañada por la música de la banda sonora de la película Río. En este torneo Internacional Lourdes hizo un excelente papel; compitió con gimnastas de distintas partes del mundo y obtuvo el 3er puesto, ganando la medalla de bronce.

Para esta participación internacional, Lourdes tuvo que superar un torneo selectivo que se desarrolló a fines del año pasado en Capital Federal y de ahí pasó a integrar la delegación argentina, compuesta por un centenar de atletas.

Lourdes compite en la categoría infantil de gimnasia aeróbica tanto en la faceta individual como en la grupal. En la Copa América 2012, que tuvo lugar en la ciudad de Mar del Plata, cumplió una gran actuación y como consecuencia se adueñó de varias medallas.

A todo esto, su mamá Natalia cuenta que las autoridades que rigen este deporte a nivel mundial están haciendo las negociaciones para que la gimnasia aeróbica se convierta en una disciplina olímpica y es muy posible que en los Juegos de Río 2016 forme parte de los deportes de carácter experimental.





La dupla compuesta por la pehuajense Rocío Carretero y el trenquelauquense Francisco Etchegaray, también tuvieron una exitosa participación en el World Aerobic Championship en la ciudad de Las Vegas, en Estados Unidos. Obtuvieron el 8vo puesto entre todas las duplas que competían de distintas partes del mundo, y lograron un muy buen puntaje.

A nivel individual Roció quedo en el puesto 17, realizando una muy buena presentación; está conforme con los resultados en su primer torneo internacional pero aseguran que es posible aspirar a mas.

Rocío fue atleta varios años de la escuela Coreográfica "Enigma" y hoy trabaja como docente en el Instituto de Formación Corporal "Enigma", como entrenadora del grupo de competición de infantiles y adultas.

Ellos entrenan en La Plata, en el gimnasio VIP Fitness, con su profesora Natalia Pacini.

Compitieron en dupla en los torneos TNA (Torneo Nacional de Aeróbica), TAAD (Torneo Argentino de Aeróbica y Danzas) y en el NACH (National Aerobic Championship). Clasificaron en la selectiva de dichos torneos y compitieron en el Nacional, donde obtuvieron muy buenos resultados. En el NACH quedaron en el 1er. puesto, lo que les permitió clasificar para ir a competir a Las Vegas en julio de 2013. En el TNA quedaron en el 1er. puesto categoría Mundial, clasificando para ir a competir a Tokio, y en el TAAD quedaron en el 1er. puesto Promocional, lo que les permite en 2013 ir a competir en la Copa América de Aeróbica y Danzas en Mar del Plata.

El año 2012 fue el primer año en el que compitieron en dupla y quedaron muy contentos con los logros conseguidos. Tuvieron un año intenso y con muy buenos resultados, actualmente tienen nuevos proyectos para seguir afianzando su trabajo.

Además, Rocío compite en categoría Individual, en la que también tuvo un año con buenos resultados y de mucho crecimiento. Compitió en Mar del Plata en la Copa América, donde obtuvo el 7mo. puesto. En el TNA quedó en el 3er. puesto categoría Mundial, y en el TAAD en el 2do. puesto Promocional. También compitió en el NACH, donde quedó en el 7mo.





Por lo expuesto es dable rescatar el impulso que están tomando estas disciplinas en el plano deportivo, más allá que el apoyo que reciben todavía no es el adecuado, pero actuaciones como las expuestas en este proyecto logran que pongamos el foco en este tipo de actividades. Recién en los últimos años están logrando una participación y aceptación masiva, por lo beneficioso que resulta para el desarrollo armónico del cuerpo y espíritu, de este modo nivel mundial se están haciendo gestiones para que la gimnasia aeróbica se convierta en una disciplina olímpica y es muy posible que en los Juegos de Río 2016 forme parte de los deportes de carácter experimental.

Gipulados Pcia. B